

ACTUALIDAD

E4

EXPERIENCIAS ESCOLARES

El Colegio Sagrado Corazón de Pamplona recibe el premio estatal Aprendizaje-Servicio 2019

El centro educativo navarro ha sido reconocido por la Incorporación del ApS al proyecto educativo global entre los cerca de 300 proyectos presentados de todas las comunidades autónomas con más de 32.000 jóvenes participantes. El galardón será recogido el próximo 13 de diciembre en el marco del XII Encuentro Estatal de Aprendizaje-Servicio que tendrá lugar en el palacio de congresos Baluarte de Pamplona organizado por la Red Española de Aprendizaje-Servicio, Edebé, Educo y el Ayuntamiento de Pamplona.

El Aprendizaje-Servicio es una manera de entender a educación que vincula los aprendizajes obtenidos dentro del aula con la contribución a resolver necesidades sociales del entorno. Todo ello articulado mediante proyectos en los que el alumnado, tenga la edad que tenga, es el protagonista.

16 PROYECTOS EN EL CURSO 2018-2019

El centro educativo desarrolló durante el curso 2018-2019, 16 proyectos a lo largo de todas las etapas educativas, desde Infantil a Bachillerato, y en diferentes ámbitos: discapacidad intelectual, autismo, encuentros intergeneracionales, migraciones y re-

fugio, rutas escolares seguras y saludables, comercio justo, apoyo escolar... Para ello colaboró con organizaciones y entidades sociales como: Cruz Roja de Navarra, CEAR (Comisión Española de Ayuda al Refugiado), Amma- vir (Residencias para mayores de Argaray, Mutilva y Oblatas), Centro de Mayores de Burlada, Asociación de Mayores Lacarra, Aspace, Tantaka, (Voluntariado de la Universidad de Navarra), Centro de Educación Especial El Molino e Isterria, Oxfam Intermón o Asociación Bocatas de Mutilva.

Algunos de los proyectos desarrollados durante el curso pasado fueron:

1. Colecaminos: desarrollo de rutas escolares seguras y sostenibles. Con la participación de los escolares de Primaria y sus familias y la colaboración del Ayuntamiento de Pamplona, se trazaron dos rutas para acceder al colegio a pie, sin la utilización de vehículos de motor. Las rutas partían desde el Parque de las Pioneras y desde la Plaza de la Libertad.

2. Robótica para tod@s: En colaboración con los centros de educación especial Isterria y El Molino, alumnado de 5º de Primaria compartió diversos proyectos relacionados con la programación y la ro-

bótica. Además de aprender juntos el pensamiento computacional, compartieron ratos de ocio en el recreo.

3. Jardines efímeros: Alumnado de 2º ESO colabora con el Ayuntamiento de Pamplona y otros centros educativos en regenerar una zona deteriorada de la ciudad como son los fosos de la Ciudadela. Para ello diseñan y ejecutan un parterre que tiene como tema "el cambio climático".

4. Móviles que conectan: Alumnado de 1º de Bachillerato imparte cursos de uso de móvil a personas mayores de la Asociación Lacarra y del Centro de Mayores de Burlada. A través de las clases se favorecen encuentros intergeneracionales que son muy enriquecedores para jóvenes y mayores.

5. Pamplona, ciudad abierta: Alumnado de 1º de Bachillerato colabora con CEAR (Comisión Española de Ayuda al Refugiado) mostrando su ciudad, Pamplona, a solicitantes de asilo recién llegados de sus países. Mediante paseos en bicicleta, una excursión al monte Ezkaba o una visita al casco histórico de la ciudad, el alumnado muestra recursos naturales y artísticos de Pamplona y se favorece el encuentro, la acogida y la eliminación de prejuicios.



Tres imágenes de los diferentes proyectos realizados en este centro educativo de Pamplona.

CONCURSO DE REDACCIÓN

Cabalgata Reyes Magos



FECHA LÍMITE
Jueves 22 de diciembre.

LUGAR DE ENTREGA
Asociación Cabalgata Reyes Magos
(Edificio Fundación Cajanavarra)
Virgen de Oskia s/n.
31011 Pamplona

CONSULTAR BASES EN:
www.reyesmagospamplona.com

Organiza: 
CABALGATA REYES MAGOS
PAMPLONA

Patrocina: **DN**
DIARIO DE NAVARRA